

春

## SHINWA NEWS

2024.04.01

伸和商事株式会社

## 📅 巻頭言 【2024年の動向】

- ・世間の景気に伸銅品の業界も左右されるかと思いますが、特に弊社の商材であるリン青銅やベリリウム銅はその材料特性から半導体・自動車・住宅設備・電子機器業界などの影響を大きく受けます。
- ・中国の景気後退と長引く半導体装置関連をはじめとする各業界の不調や需要の先食いで2023年は未曾有の売上減となった企業も多いのではないのでしょうか？24年は今後どうなっていくのか、正確な見通しは極めて困難です。
- ・弊社ではメーカー1次問屋としての適切な価格と、豊富な在庫量で今後もリン青銅、洋白、ベリリウム銅を中心に在庫していきます。出来る限りお客様に即納できるように心掛けていきますので、今後とも宜しくお願い致します。

・2月末で60期が終わり、3月より新たに61期がスタートしました。思い返せば60期は前半荷動きが良かったのですが、中盤以降は荷動きが悪く、全体を通して大きな波があったように感じました。

・それはそうと2月末で一区切りとなりましたので、皆で浅草の高層レストランヘディナーを食べに行きました。高層階から眺める浅草の風景やスカイツリーは圧巻でした。

・ピュッフェスタイルで、各々好きな料理を好きなだけ食べて、英気を養いました。とても美味しかったです！

・61期、これからも皆で力を合わせて頑張っていきたいと思えます。



### 61期スタート

・新しい期となりまして、会社も社員も一緒に成長していきたいと考え、社員の発案で、定期的な勉強会を開催する事になりました。新しい試みなので、どのように行うか、どうやって資料を作るか等、試行錯誤していきながら実施していきたいと思えます。各々のプレゼン力向上や資料作りの練習、習熟を目的としています。発表の時は普段の仕事とはまた違う緊張感もあり、今後の展望が楽しみです。

・初回はお試し感覚で発表者の興味ある事柄を調査して資料化、みんなの前でプレゼン発表する形にしました。初めての試みなので、果たしてうまく伝わったかどうか…この活動で全員のプレゼン力が上がる事を期待しております。

### 社内勉強会

・3月も半ばに伸銅品価格の指標となる銅の建値が過去最高を記録しました。例えば2021年に最高高値を記録し、その翌年にも過去最高を更新しました。その後、銅建値は高値安定を維持し続けています。今回は中国の精錬会社の協調減産や円安の影響も大きいですが、今後しばらく銅建値は高値が続くそうです。

### 編集後記

